

たてかわ しょうくろう  
落語家 **立川 生九郎**さん



私は太宰府で生まれ、22年間過ごしました。水城西小学校、学業院中学校を卒業し、福岡県内の高校と大学を卒業して上京し、落語家になりました。自然が豊かで歴史の深いこの土地で伸び伸びと育てていただいて、得た豊かな感性は僕の財産です。

今は落語家として、東京を中心に全国で公演をしておりますが、他の土地に行けば行くほど太宰府の魅力に気づきます。全国どこに行っても、出身は?と聞かれると、「福岡」ではなく「太宰府」です!で、皆さん分かっています。太宰府が全国の方々から認知されている事で「太宰府出身」がより誇りに感じます。

落語立川流の家元、立川談志が作った昇進基準である、古典落語50席と歌舞音曲の試験を師匠の立川生志に見ていただき、昨年11月、二ツ目に昇進することができました。10月から念願の太宰府で独演会を始めていきます。

育ててくれたこの土地で定期的に落語会を重ねていきたいです。そして、太宰府市の魅力も全国に届けていきます。

## 特集

令和7年6月市議会  
市長提案理由説明…………… 2

ネーミングライツ…………… 8

太宰府の景観～色彩編～…………… 9

市からのお知らせ…………… 10～16

連載…………… 17～23

なんでも情報コーナー  
…………… 24～31

太宰府の文化財…………… 32

※掲載記事は編集作業の都合上8月8日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどがありましたらご了承ください。

# 市政ニュース

## 令和の都だざいふ「梅」プロジェクト



### 市長と課長の「梅」製品お披露目会を開催

令和の都だざいふ応援大使でお笑いタレントの高田課長さんを総合MCに迎え、7月24日(木)に「梅」プロジェクト製品の合同お披露目会を開催しました。6事業者が参加し、令和6～7年度にかけて開発・販売された新商品をPR。高田課長さんと楠田市長が軽快なトークを交えながら、試食試飲を行いました。「梅クラフトコーラ」「梅えつゆ」「和風梅パスタ」「梅グラタン」「梅スムージー・梅ソーダ」「マカロン青梅」など、猛暑に効く「梅」製品が並び、会場は盛り上がりました。今後も進化を続ける「梅」製品にご期待ください!



お披露目会の様子



「梅」製品開発者の皆さん